

M. Hervé Carré, nouveau directeur général d'Eurostat



M. Hervé Carré

La Commission européenne a nommé M. Hervé Carré directeur général d'Eurostat à compter du 1^{er} mai 2006.

Hervé Carré, de nationalité française, était précédemment directeur général adjoint à la direction générale des affaires économiques et financières.

Économiste de formation, Hervé Carré a rejoint la Commission en 1973, au sein de cette même direction générale, se spécialisant dans le domaine monétaire. Il y a dirigé différentes divisions, traitant des politiques monétaires communautaires, aux niveaux national et européen, du système monétaire européen, de l'écu et du marché des changes, ainsi que des affaires monétaires et financières internationales.

En 1991, il a été détaché auprès du Federal Reserve Board à Washington et, en 1992-1993, auprès du gouvernement portugais, en tant que conseiller du ministre des finances.

Il est retourné en 1994 à la Commission européenne en tant que directeur des affaires monétaires et est devenu, en 1999, directeur de l'économie de la zone euro et de l'Union européenne. En tant que membre du Comité économique et financier, il a été impliqué dans toutes les négociations conduisant à l'adoption de l'euro et a été ensuite responsable pour les aspects pratiques de l'introduction des pièces et des billets en euros. Durant toute cette période, il a été également membre du Comité des statistiques monétaires, financières et de balance des paiements (CMFB).

De 2002 à septembre 2005, il a été le affaires économiques ministre des, financières et de développement à la délégation de la Commission européenne à Washington. Il est ensuite retourné à la direction générale des affaires économiques et financières à Bruxelles.